

Wie erleben Jugendliche das Judentum in Trier heute? Anouk und Nicolas im Gespräch mit Yaniv

Wir, Anouk und Nicolas, haben uns mit Yaniv, einem jüdischen Jugendlichen, in unserer Heimatstadt Trier an ganz alltäglichen Orten getroffen. An den Orten kommen wir und ganz bestimmt auch die meisten TriererInnen unter Ihnen ständig vorbei. In unseren Gesprächen ging es z.B. um unsere verschiedenen Wahrnehmungen zur Trierer Innenstadt, individuelle Wünsche für die Zukunft, aber auch um Diskriminierung und Antisemitismus im Alltag. Sehen



Sie sich einzelne Stationen oder bei etwas mehr Zeit den ganzen Film selbst an!

Foto: Eva Pätz

Über diesen QR-Code können Sie das Interview ansehen.

Wir laden Sie ein, gemeinsam mit uns die Orte in der Stadt zu besuchen. Am besten starten Sie am Stadtmuseum Simeonstift Trier.



Ein Projekt von Anouk und Nicolas, Auguste-Viktoria-Gymnasium Trier, Klasse 10b